

Un atout économique fort

L'association, présidée par Pierre Latouche, a tenu son assemblée générale dimanche dans ses locaux à Bellevue.

Après une pensée pour deux membres, Henri Petitjean et Gérard Duc, l'assemblée générale a débuté par le bilan financier présenté par le trésorier, Didier Perrault.

Si l'année 2011 s'était soldée par un excédent financier, ce résultat restait illusoire sachant que d'importantes dépenses allaient se réaliser en 2012 sur deux appareils, le GN et le CO. Seulement, les coûts réels ont été supérieurs à la prévision, « Dorénavant, on demandera des devis et on se battra sur toutes les factures, a expliqué le président, il faut que l'on défende nos prix ».

Par ailleurs, des mesures prudentes ont été prises, celles de ne pas augmenter les



L'association peut compter sur un noyau de fidèles adhérents. Photo J.-F. R. (CLP)

heures de vol et de supprimer temporairement le bonus de 5 % sur le dépôt de 100 €.

L'école de pilotage

27 élèves du lycée militaire, de Bonaparte et du Creusot ont passé le BIA en 2012 et l'école a enregistré 1 287 heures de vol.

À ce sujet, le président a tenu à souligner, « La plateforme certes coûte cher,

mais l'aéro-club forme des jeunes destinés aux métiers de l'aéronautique ». Ce que le président départemental, Jean-Claude Desmarests, à confirmer, « 80 % des navigants sortent des aéro-clubs ».

L'aéromodélisme

La section, sous la responsabilité de Patrick Philipot, avec 20 adhérents, a doublé ses effectifs.

Guy Clément renouvelle pour une année sa présence au club, Christian Parance sera le quatrième instructeur bénévole du club, les permanences ont toutes été faites et les sponsors ont renouvelé leur partenariat.

La déception

Pierre Latouche regrette le peu de participation des adhérents. « On n'arrive pas à mobiliser les troupes. Il faut

que l'aéro-club vive ».

Les élus

Pascal Pomarel, adjoint aux sports, Hubert Lobreau pour la CCA, et Rémi Strasberg pour l'OMS, se sont réjouis du bilan exceptionnel de l'association. Le maire et président de la CCA, Rémy Rebeyrotte, rencontrera Pierre Latouche afin de trouver des solutions aux travaux du bâtiment, très consommateur d'énergie.

J.-FRANÇOIS ROBERT (CLP)

ÉLECTIONS: Deux

nouveaux élus, Francis Dausque et Loïc Tabary.

Réélus, Guy Clément, Paul Grobost, Jean-Claude Lambert et Gilles Lonjard.

Le bureau a été reconduit dans son intégralité. Président :

Pierre Latouche, 1^{er} vice-pdt. :

Christian Parance, 2^e vice

pdt. : Jacques Menand, trésorier :

Didier Perrault, trésorier

adjoint : Alain Billier, secrétaire :

Gérard Debauge et secrétaire-adjoint : Guy Clément.